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 CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
  
PROCÈS-VERBAL de la cinquième réunion (ordinaire) du conseil 
d'établissement de l’école secondaire d’Amos tenue le mardi 18 juin 
2024 à 19 h à la salle Magoshan du pavillon La Forêt. 

 
 
 

Sont présents : 
 

Mme Josiane Bélanger 
Mme Annick Boucher 
Mme Charlène Côté-Barbe 
Mme Monia Champagne 
Mme Cathy Gauthier 
Mme Annick Gravel 
Mme Caroline Jolicoeur 
M. Sylvain Lacroix 

     M. Adam Lemay 
 M. Patrick Lesage 

Mme Geneviève Lessard 
Mme Véronique Mayer 
M. Marco Prévost 
M. Martin Rondeau 
Mme Mélanie Trudel 
Mme Audrey Vermette

 
 

 
Aussi présentes : 

 
Mme Nancy Létourneau, directrice de l’école, M. Simon Gingras, 
directeur adjoint, et Mmes Carolle Prévost, Dany St-Pierre et Christina 
Gingras, directrices adjointes.  

 
 

Sont absents :  
 
M. Charles-Édouard Gélinas 
Mme Annie Mc Fadden 
Mme Véronique Giner 
Mme Véronique Petit 
 
 
 
 
Le quorum est atteint. 
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Ouverture de la réunion 
Mme la présidente, Annick Gravel, souhaite la bienvenue aux membres. 
M. Simon Gingras agit comme secrétaire d’assemblée.  
 

CE-249-2425  Lecture et adoption de l'ordre du jour            
Sur proposition de Mme Mélanie Trudel, appuyée par Mme Josiane 
Bélanger, IL EST RÉSOLU d'adopter l'ordre du jour proposé. 

 
 ADOPTÉE 
 
CE-250-2425  Approbation du procès-verbal de la réunion du 14 mai 2024 
   Sur proposition de Mme Cathy Gauthier, appuyée par M. Adam Lemay, 

IL EST RÉSOLU d'approuver le procès-verbal de la réunion du 14 mai 
2024 avec une modification au point Représentants des élèves afin de 
changer le temps de verbe « iront » pour « sont allés ». 

    
    ADOPTÉE 
 
 Suivi des résolutions 

Les résolutions adoptées lors de la dernière réunion ont été assurées 
d'un suivi. 
 

   Correspondance 
Mme Gravel fait la lecture de la correspondance reçue.  

 
   Comité de parents 
   Mme Jolicoeur parle du sondage réalisé pour pourvoir les six postes 

vacants. Un dépliant sera produit afin de mieux présenter les rôles, 
attentes et implications nécessaires. Celui-ci devrait être disponible 
avant les assemblées générales annuelles. Le mode de diffusion n’est 
pas encore décidé.  

    
   Un rapport du confinement à l’école Ste-Thérèse leur a également été 

présenté.  
 
    Dossiers 
CE-251-2324  ̶ Matériel didactique 2024-2025 

Mme Létourneau présente la liste du matériel didactique pour l’année 
scolaire 2024-2025. Les membres du conseil d’établissement proposent 
de majorer les frais de concentration (PPP) à la hauteur de la mesure 
15232 (300 $ en 2023-2024). Les membres s’entendent pour dire que 
les parents doivent être informés de cette mesure.  
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Sur proposition de Mme Charlène Côté-Barbe, appuyée par Mme Monia 
Champagne, IL EST RÉSOLU d’adopter la liste du matériel didactique 
2024-2025. 
 

   ADOPTÉE 
 

CE-252-2324  ̶ Fournitures scolaires 2024-2025 
Mme Létourneau présente les listes de fournitures scolaires pour 
l’année 2024-2025. Le programme ÉCR devra être changé pour CCQ. 
Pour les groupes de PEP et CMÉ, il faut ajouter « boîte de crayons » à 
la place de crayon, en français. La référence au Dollarama devra 
également être retirée.  

 
Sur proposition de Mme Caroline Jolicoeur, appuyée par Mme Annick 
Boucher, IL EST RÉSOLU d’adopter les listes de fournitures scolaires 
2024-2025. 

 
ADOPTÉE 

 
CE-253-2324  ̶ Budget initial 2024-2025 
 Mme Létourneau explique le budget initial de 2024-2025. 
 

Sur proposition de Mme Charlène Côté-Barbe, appuyée par 
Mme Véronique Giner, IL EST RÉSOLU d’adopter le budget initial de 
2024-2025. 
 

ADOPTÉE 
 
   ‒ Retour des parents membres du CE en 2024-2025 

Les parents suivants seront de retour en 2024-2025 pour une deuxième 
année : 
- Audrey Vermette 
- Charlène Côté-Barbe 
- Geneviève Lessard 
 
Il resterait donc 5 postes à pourvoir en début d’année.  
 
Mme Létourneau remercie les membres parents et les membres du 
personnel de leur implication au conseil d’établissement. 
 

   Information 
 

 Direction 
  Suivi comité pilotage 
 Mme Létourneau fait le suivi des travaux du projet éducatif. Le plan 
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d’action 2024-2025 devrait être présenté aux parents lors de l’AGA en 
septembre. 

 
  Présentation des mesures budgétaires 2024-2025 
 Mme Létourneau fait part aux membres des modifications apportées à 

la suite des ajustements aux attributions.  
 
  Cours d’été et reprises d’examens 
 Mme Létourneau informe les membres du conseil qu’il y aura des cours 

d’été afin d’aider les élèves à mieux préparer leurs reprises d’examens.   
 
  •  Soirées de reconnaissance de l’école secondaire d’Amos 
 Mme Létourneau revient sur les soirées de reconnaissance. L’équipe de 

direction est satisfaite des déroulements et elle apprécie cette 
reconnaissance pour nos élèves.  

 
 •  Jeux mondiaux  
 Les jeux ont eu lieu les 13 et 14 juin derniers. Les élèves étaient bien 

heureux et le tout s’est bien déroulé.  
 
 Représentants, représentantes du personnel enseignant 
 Mme Josiane Bélanger présente différentes activités qui ont eu lieu 

dernièrement. Mme Sylvie Lessard et M. Pierre-Charles Crépeault ont 
amené leurs élèves à des olympiades qui avaient lieu à Val-d’Or. Les 
groupes de FPT et FMS ont aussi vécu la sortie prévue à Montréal.  

 
 Mme Mélanie Trudel annonce que le voyage au Portugal aura lieu 

comme prévu avec quarante-six élèves. Le financement a bien été.  
  
 Représentantes du personnel de soutien et professionnel 
 Mme Bélanger fait le compte rendu des activités et projets qui ont eu 

lieu dernièrement à la Calypso.  
   

Représentants des élèves 
M. Lemay décrit les activités et les projets qui se sont déroulés au 
pavillon La Forêt dernièrement. 

 
   Autres sujets 

 Évaluation de l’année 
   Madame Létourneau demande de faire parvenir le document 

concernant l’évaluation de l’année par courriel à Mme Isabelle Langevin.  
Il est nommé qu’un format électronique serait plus facilitant. Un Forms 
serait bien.  
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 Bourses coup de cœur 
   Mme Gravel revient sur la sélection de la bourse Coup de cœur. Il y 

avait quatorze candidatures cette année, soit une augmentation par 
rapport aux années passées. Pour cette raison, Mme Létourneau a 
autorisé la nomination de quatre récipiendaires au lieu des deux 
habituels.  

 
 Entraîneurs Sport-études 
   M. Lesage revient sur le point discuté lors de la dernière rencontre.  
 
 Intervention de l’assistance 
 Il n’y a eu aucune intervention. 
 
   Évaluation de la réunion 
   Ce fut un bon souper et une belle réunion. La présidente remercie les 

parents ainsi que les membres du personnel.  
 
CE-254-2324  Clôture de la réunion 

L'ordre du jour étant épuisé, il est proposé par M. Sylvain Lacroix et 
appuyé par Mme Mélanie Trudel que la réunion soit levée. Il est 20 h 30. 

 
 ADOPTÉE 
 
 

La directrice,    La présidente, 
 
 
 

Nancy Létourneau   Annick Gravel 


